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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

3/26　「能登半島地震被災地交流について」

　　　　　　　兵庫県立舞子高校 環境防災科

4/2　 「伝えるには」　ヒロ寺平様

4/9　　夜例会 例会場 18：30～

「EXPOフェスタについて」　EXPOフェスタ実行委員会

　今日はインターアクトについてお話します。インター

アクトとは、国際的な「international」と活動の「action」

を意味します。12～18歳の青少年が活動しています。

世界を知り、リーダーシップを身につけることをめざし

ています。

　1962年にフロリダで始まりその後、日本にも仙台育

英高校で始まりました。第2660地区では現在、11校が

活動しています。金光八尾のIACは、元会長の中島さ

んが1987年に創部されました。指導力を養成し、自己

の完成を図る、などをめざしています。

　私たちもインターアクターと常に接しているわけでは

ありませんので、学校の先生方のサポートにかかって

います。日頃からありがとうございます。これからもよろ

しくお願いいたします。

▼本日例会後、65周年の実行委員会とEXPOフェスタ

第3056回  例会  プログラム
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の実行委員会を開催します。

▼本日17時より、クラブ研修会を開催します。

▼次週の例会は、20日に記念館で移動例会として開

催します。19日の商工会議所での例会はなしですの

で、ご注意ください。

▼24、25日は事務局がお休みです。何かあれば、幹

事までお願いします。

▼5月11日、大阪柏原RCの55周年式典が開催されま

す。出欠の回覧をします。

▼加藤　優　会員

　３月は水と衛生月間です。また世界ローターアクト週

間でもあります。またRI会長エレクトの紹介記事もご覧

ください。

　財団管理委員長からは「半分満たされたコップ」とし

て、メッセージが掲載されています。安全な水を利用

できない人が、まだ多くおられます。

　米山だよりでは、日本に暮らす奨学生を紹介してい

ます。このほか、各地のロータリアンから、友に関する

感想が届いています。

　皆さんもロータリーの友を、ぜひ読んでみてください。

役に立つ情報があるはずです。投稿もお待ちしており

ます。そして友のアーカイブも、どうぞご利用ください。

▼親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　次週19～20日に、春の親睦会を開催します。米山

梅吉記念館へ１泊２日で訪問します。当日は朝に、商

工会議所に集合です。三島大社への参拝なども予定

しております。

　そして3月22日には、転勤される安田会員の送別会

を開催します。出欠を回覧します。ご参加ください。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　越中八尾RCの栃山会員より、冊子発刊のお知らせ

が届いております。現地の有名なお祭りなどが紹介さ

れています。ご希望の方は、ご購入ください。

▼クラブ研修委員会・依田　章宏　会員

　戸田PGの著書よりご紹介します。「無償の行為は世

の中を潤す」という項目から、無償の行為がRCの素晴

らしさであると述べられています。無償の行為の尊さを

忘れてはならない、ロータリアンは奉仕活動を続け、こ

れが世の中を潤している。この奉仕が続く限り、RCは

世界に訴え続けるだろう、と書かれています。

　他者に対する思いやりについて、考えさせられまし

た。私は入会前、人生のどん底にありましたが、友人

たちが手を差し伸べてくれました。おかげで再起する

ことできました。無償の行為をしてもらったおかげで、

今の自分があると思っております。次は自分が、無償

の行為を行う番だと感じています。

「インターアクト活動報告」

▼金光八尾高校インターアクトクラブ顧問・

　　　前田　裕子　先生

　平素は金光八尾インターアクトクラブにご支援をいた

だきまして、ありがとうございます。先日の卒業式をは

じめさまざまな行事にも参加いただいており、感謝い

たします。

　今年度の進学状況ですが、本校始まって以来、東

大に１名が合格しました。本日はこのような機会をいた

だき、ありがとうございます。

▼顧問・向井　賢　先生

　本年度より顧問になりました。よろしくお願いいたしま

す。十数年間、これまで生徒会をずっと担当しており

ました。募金や清掃、献血などをしておりましたが、イ

ンターアクトで私も勉強になる１年でした。

　これからも生徒とともに学んでいきたいと思っており

ます。よろしくお願いいたします。

▼インターアクトクラブ・

　谷岡　薫弥　会長、竹迫　悠仁　幹事（２年生）

　この一年間の活動を報告します。４月には新入生募

集のビラ配りをし、部活の宣伝を行いました。自分たち

卓 　 　 話
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で作ったビラで、勧誘を行いました。

　５月には体育館で新入生歓迎会を行いました。RC

の方も参加していただき、いろいろな活動に取り組み

ました。

　８月には海外研修で、台湾を訪問しました。長竹会

長、児林直前会長にも同行していただきました。台湾

の高校生とも交流し、英語で自分の高校の魅力を発

表しました。３日目にはごみを拾いながら、山に登りま

した。みんなで協力しながら、活動できたと思います。

夜は浴衣で、河内音頭を踊りました。台湾の人たちに

も踊りをおしえました。

　初めて海外の高校生と話をしました。共通点もあり、

お互いの国のことも紹介しました。おかげで新しい視

点を見つけることできたと思います。総督府も見学でき

ました。RCのおかげでこのような素晴らしい機会をい

ただき、本当にありがとうございました。

　今回の研修で、英語の大切さを知りました。もっと学

んでいろんな人と話をしたい、と思うようになりました。

これがきっかけで、秋にアメリカへ留学しました。この

留学でも、たくさんの人と知り合うことができました。

　９月にはEnd Polio Nowセミナーがありました。ポリオ

について、多くのことを学ぶことできたと思います。学

ぶほど、ポリオの恐ろしさを知りました。講師の尾身さ

んのお話は、とても刺激になりました。

　また９月の文化祭では、会長ほかたくさんのRCの方

にも参加いただきました。フリーマーケットで品物を販

売しました。たくさんの方に訪れていただき、収益は地

区を通じてポリオ基金へ寄付しました。会場では、声

かけも積極的に行いました。

　10月には、ウズベキスタンからの来日生と交流しまし

た。日本語がとても上手で、驚きました。ノリコ学級に

ついても話しをしてくれました。現地では日本語を学

びたい人も多くおられるみたいで、うれしく思いました。

クラブ活動の見学もしてもらいました。私たちもウズベ

キスタンのことを知り、これからも仲良くいられるよう努

力していこうと思いました。

　10月の年次大会では、各校のクラブが一年間を振り

返り、活動を発表しました。他校の発表は、とても参考

になりました。また、万博の話も聞かせてもらいました。

午後からは、アフリカについて意見交換しました。いろ

んな意見に接することできたと思います。

　12月のクリスマス会では、子ども食堂に訪問してお

手伝いをしました。クリスマスらしい飾りを作ったりしま

した。食事のときの楽しい会話は、今でも印象に残っ

ています。自分たちも成長につながったと思います。

今後は、絵本の読み聞かせや体操にも挑戦したいと

思っています。

　２月には地域清掃をしました。学校周辺をきれいに

しました。住宅街や溝には、ごみがたくさん落ちていま

した。多くのごみを集めることできました。これからも、

まちがきれいになるように活動していきたいと思います。

　１年間の活動成果として社会貢献、自己成長、国際

理解、コミュニケーション能力などに成果がありました。

この一年で、校外にも多数の友人ができました。

　反省点と改善点ですが、部員がそろわないことが多

かったので、活動日を決めることにしました。今まで不

定期で活動し、兼部が多いこともありました。また活動

が少ないということもあり、簡単な清掃活動などを少し

ずつ増やしていこうと考えています。そして連絡が遅

いことから、日程が決まり次第すぐ連絡するようにして

いきたいと思います。

　今後の活動案としては、バリエーションを増やしてい

きたいと思っています。地域と触れ合う機械や、外国と

の交流会にも挑戦したいです。部員のレベルアップに

もつながると思います。ほかにも高齢者施設や幼稚園

への訪問なども検討していきたいと思います。

▼インターアクトクラブ・前田　光里さん（３年生）

　インターアクトの活動を通じ、多くの学びや気づきを

得ることができました。特に２年のときに、こども食堂に

２度訪問したことが印象に残っています。子どもたちと

も、笑顔あふれる時間を共有できました。

　子どもたちのあたたかい雰囲気にふれることでき、

「またきてほしい」と言われて、とてもうれしく思いました。

▼インターアクトクラブ・宮下　廉さん（３年生）

　新入生歓迎会ではRCの皆様が火起こしなども伝っ

てくださり、ご協力のおかげで焼きそばづくりができま



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

した。ロータリーの方々とも交流でき、よかったです。

　文化祭のバザーではRCの方々も商品を提供してく

ださり、低価格で提供することができました。商品は新

しい持ち主に活用されるので、資源の有効活用やリサ

イクル、リユースにつながると思います。想像以上の収

益が上がり、ポリオへ寄付させていただきました。

　インターアクトの活動を通じて、仲間と協力すること

の喜びを味わうことができました。視野を広げることも

できましたので、今後もこの経験をいかしていきたいと

思っています。

▼長竹会長　金光八尾高校の皆様、本日宜しくお願

い致します。

▼野村副会長　金光八尾高校の皆さん、卓話楽しみ

にしております。

▼相馬幹事　インターアクトのみなさま、本日活動報

告よろしくお願いします。

▼児林直前会長　金光八尾のみなさん、いらっしゃい

ませ。ごゆっくりなさって下さい。活動報告、楽しみに

してます。

▼小谷会長エレクト　トランプ大統領のわがままに

マーケットが崩れてきました。疲れます。

▼松本会員　梅は咲いたか桜はまだかいなぁ。〝チン

トンシャン〟と唄の文句じゃないですが、その様な季

節になってきました。本日もよろしくお願い致します。

▼山本（昌）会員　本日、研修会、PM5：00より開催。

心あたりのあるかた、時間厳守でよろしくお願い申し

上げます！

▼山本（勝）会員　新宮ヘッドコーチ、お世話になりま

した。

▼菅野会員　本日もEXPOフェスタ実行委員会があり

ます。よろしくお願いします。

▼稲田会員　よいことがありますように

▼田中（正）・新宮会員　本日の卓話、インターアクト

谷岡会長、前田顧問、向井顧問、インターアクターの

皆様、楽しみにしていました。宜しくお願いします。

▼山陰会員　金光八尾中学校高等学校インターアク

トクラブの皆様ようこそお越し下さいました。卓話よろし

くお願いします。

▼澁谷会員　誕生内祝い。例会欠席お詫び

▼吉田・平尾・福村会員　金光八尾高校インターアク

トクラブのみな様、活動報告よろしくお願いします。楽

しみにしています。

▼西村会員　例会欠席お詫び。少しだけ暖かくなって

嬉しいです。

▼大槻会員　例会欠席お詫び

▼大熊会員　米山第1回功労者賞ありがとうございます。

▼富田会員　良い事が沢山、沢山ありますように!!

▼谷口会員　金光八尾インターアクトクラブの皆さま、

ようこそ。

▼原田会員　皆様、体調管理に気をつけましょう！

▼浦上会員　福村さん、出口さん、田中康貴さん、先

日はありがとうございました。

▼田中（貴）・北山会員　前田先生、向井先生、イン

ターアクトクラブの皆様、本日は宜しくお願い致します。

▼出口会員　金光八尾の皆様、卓話ガンバッテ下さ

い。応援いたします。

▼安田会員　本日のクラブ研修会、よろしくお願いし

ます。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼依田会員　例会欠席お詫び。本日もよろしくお願い

します。

▼前田会員　来週の箱根楽しみです。

■ 出席報告

月日

2/26

3/5

3/12

会員数

62

62

62

出席

35

36

39

うち出席規定
適用免除者

11

10

7

メーク
アップ

2

出席率

60.34％

61.02％

69.64％

確定
出席率

63.79％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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